

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」

平成30年度 柳津町立会津柳津学園中学校

学校だより

平成30年6月 8日(金)発行 第 10 号 発行責任者:高橋 弘悦

バドミントン女子団体優勝

男子バレーボールは全会津で準優勝

両沼中体連総合体育大会
が、5日、6日の2日間にわたり、各会場で行われました。男子バレーボール、ソフトテニスは、全会津一本化での実施です。

両沼中体連の部では、バドミントン女子団体で優勝、個人戦でも女子ダブルスで美空・未蘭ペアが優勝、男子シングルスで1年生の金子 玄くんが準優勝、女子シングルスで3年生の金子 花さんが第3位に入りました。

全会津大会の部でも、男子バレーボール部が準優勝、女子ソフトテニス団体はベスト8に入り、12日の大会にコマを進めました。

《その他の結果》

【野球部】

柳学中 2 – 7 坂下中

柳学中 0 – 7 本郷中

【女子バレーボール部】

2勝4敗 第5位

【男子ソフトテニス団体】

柳学中 0 – 3 ザベリオ

柳学中 1 – 2 若三中



【男子バドミントン団体】

柳学中 0 – 3 坂下中

柳学中 1 – 2 新鶴中

すべての部旗完成

両沼支部大会に先立ち、4日選手壮行会が行われましたが、その場で懸案だった各部の部旗が一斉に披露されました。試合会場で学校の存在をアピールし、選手を鼓舞するものですが、旧中学校のものしかなく大変寂しく感じていました。

披露された部旗はそれぞれの部の思いが込められ、これから嘗々と築いて行くであろう会津柳津学園中学校の歴史の最初の1ページを飾ってくれました。



学校菜園の新鮮な野菜を提供

本校では、地域に学び、地域に貢献する学校をめざしています。人口減少社会にあって大きな変化が予想される中、今後は地域を活性化する視点が欠かせません。これから実施する予定のロードフラワー運動もその一環です。生徒には支えられる存在から、地域を支える一員としての自覚を高めていきたいと思っています。

現在、学校の裏庭の小さな菜園で、生徒が無農薬の野菜作りに挑戦しています。気候もよくなり、畑には青々とした野菜が実りはじめています。

先日、その畑で収穫した野菜を、生徒が清柳苑さんに出荷しました。この野菜は、せいざん荘などでサービス品として提供されます。柳津のよさをアピールする活動になりそうです。



有機農法に挑戦!!

〇有機肥料 〇無農薬 〇まいう~



会津柳津学園中学校園芸同好会